

Pág.: 4 Cm2: 674,2 Fecha: 11-01-2025 6.500 Tiraje: Medio: El Día Supl. : El Día Lectoría: 19.500 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general

Temperaturas superarían los 33 grados en distintos puntos por ola de calor Título:

EN LA REGIÓN DE COQUIMBO

Temperaturas superarían los 33 grados en distintos puntos por ola de calor

Sin bien, el evento no será tan intenso como en la zona central, autoridades llamaron al autocuidado y a prevenir los dañinos efectos del Sol en las personas. Por otro lado, desde el SENAPRED recalcaron en que está vigente una alerta temprana preventiva por marejadas anormales en todo el borde costero.



En sectores como Vicuña o Pisco Elqui, la temperatura podría superar los 30 grados durante el fin de semana.

FRANCO RIVEROS B. La Serena

De acuerdo a lo informado por la Dirección Meteorológica de Chile, para este fin de semana las temperaturas seguirán en aumento ya que se espera una ola de calor en la zona central del país, en donde los termómetros podrían alcanzar hasta los 37 grados en algunas localidades.

Ante este escenario, Ángelo Hernández Díaz, director regional del SENAPRED, explicó que se decidió levantar una alerta por altas temperaturas a nivel nacional, la que se va a mantener vigente hasta marzo.

'La alerta preventiva por temperaturas se decretó desde el nivel central, dado que las condiciones meteorológicas que se están presentando a nivel no solo nacional, sino también regional, nos dicen que vamos a tener presencia durante todo este verano del aumento de las temperaturas propiamente tal", explicó

En esa línea, sostuvo que "queda reflejado evidentemente la situación que se nos aproxima en gran parte de nuestro país, en las alzas de las temperaturas, pudiendo llegar a tener peaks de sobre 36 o 37 grados en las regiones desde Valparaíso hacia el sur, inclusive hasta Ñuble y Los Ríos. Entonces, por suerte, la región según la Dirección Meteorológica de Chile, no va a ser afectada por una alza de temperatura de esas magnitudes, pero deberíamos tener en la zona de los valles y el sector precodillerano algunas temperaturas que podrían

La alerta preventiva por temperaturas se decretó desde el nivel central, dado las condiciones meteorológicas que se están dando durante todo el verano"

ÁNGELO HERNÁNDEZ DÍAZ DIRECTOR REGIONAL DEL SENAPRED

Es posible que las temperaturas puedan llegar sobre los 32 o 33 grados Celsius en zonas como Vicuña o Pisco Elqui. Mientras que en Ovalle llegaría a los 30 grados"

TOMÁS CABALLERO METEORÓLOGO DEL CEAZA

llegar a los 33 grados", puntualizó. Asimismo, recalcó que "hay que tener mucha precaución, tomar el máximo de cautela posible en cuanto a proteger a la población respecto a estas olas de calor que se nos vienen, iunto con la hidratación. Cubrirse de la exposición al Sol es fundamental".

Por su parte. Tomás Caballero, meteorólogo del CEAZA, señaló que "la Dirección Meteorológica de Chile, emitió una alerta por ola de calor para la zona de los valles interiores de la Región de Coquimbo, esto principalmente asociado al paso de una dorsal en altura, que es básicamente el ingreso de aire tropical más cálido hacia estas latitudes. Desde el CEAZA

no tenemos pronosticadas estas altas temperaturas, pero se debe a la incertidumbre de los distintos modelos que consideramos. Pero es posible que las temperaturas puedan llegar sobre los 32 o 33 grados Celsius en zonas como Vicuña o Pisco Elgui. mientras que en Ovalle se podrían registrar cerca de 30 grados", afirmó.

ALERTA POR MAREJADAS

Por otro lado, el director regional de SENAPRED informó que también hay una alerta temprana preventiva que comenzará a estar vigente a partir del día del sábado en la noche, debido a la presencia de manejadas anormales,

las que se van a registrar durante todo el día domingo, lunes y martes.

"Por lo tanto, esta alerta va para poner mayor atención en el chequeo de la información, en las condiciones que se están manifestando y de esa forma seguir monitoreando y seguir tomando decisiones o ayudando a tomar decisiones de la autoridad respectiva", sostuvo.

A su vez, recalcó que, en el caso de las marejadas, éstas van a afectar al borde costero principalmente, "y dado el periodo estival en que estamos, con la presencia de tantos turistas y que la mayoría se concentran en este sector, les solicitamos que tengan el máximo de precaución, sobre todo de no bañarse en el mar en este rango de tiempo que estamos levantando. por las condiciones que van a estar bastante complejas. Además, llamamos a no desplazarse por los roqueríos. no hacer deportes náuticos y acatar todas las medidas que la autoridad marítima está sacando al respecto. Aquí el autocuidado es fundamental, por lo tanto le pedimos a la población que haga caso de todas estas indicaciones", puntualizó.

TORMENTAS ELÉCTRICAS

Sumado a lo anterior, desde el SENAPRED alertaron que, además, está vigente un reporte de la Dirección Meteorológica de Chile, que da cuenta de que la región tendrá tormentas eléctricas, específicamente en la zona cordillerana.

"Por lo tanto, tomamos contacto con todos los comunales de las zonas que se encuentran en el borde de la precordillera específicamente, v algunos valles, de manera de que ellos tomen las precauciones y difundan esta información a la población para que tengan mucho cuidado principalmente con la caída de un rayo o con cualquier elemento que pudiera generar", acotó.

En esa línea, según el área meteorológica de CEAZA, se pronostican precipitaciones entre los días 12 y 15 de enero en la cordillera de la Región de Coquimbo. Las precipitaciones se producirían durante la tarde y noche de estos días con posibles tormentas eléctricas debido a la naturaleza convectiva de estos sistemas.

El nivel de la isoterma cero, en tanto, se encontraría por sobre los 4.000 m.s.n.m., por lo que podría caer nieve desde los 3.800 metros, mientras que en alturas más bajas se esperan precipitaciones en forma de lluvia.

